
●御参加いただき、ありがとうございました！

●開催テーマ 開催日時：

会 場：

参 加 者：
市出席者：

事 務 局：

●参加者からの御意見 これら以外にも多くの御意見をいただきました。

●テーマの説明・意見交換のねらい

北区

当日はたくさんの方に御参加いただき、ありがとうございました。あらゆる施策

の中で温暖化の対策をすることはすごく重要なことで、全ての施策を脱炭素化の視

点で見直し、全体として脱炭素に貢献ができるかという視点も必要だと感じていま

す。

本市は令和５年９月にデコ活宣言を行いました。脱炭素につながる取組について

積極的に発信するとともに市民・事業者の皆様と連携してまいります。2050年の

二酸化炭素排出実質ゼロを目指し、取組を推進しましょう！

令和５年９月２日（土）
９:30～11:00
北区役所
２階 Ｂ会議室
15名（傍聴者０名）
市長
環境局環境共生部脱炭素社会推進課
市長公室秘書広報部広聴課

令和６年２月

・定期的にKPI（重要業績評価指標）を公表する

とよい

・太陽光発電で、日中に余った電気の使い道の

アイデアや支援があるとよい

・事業者向けの施策について充実し、発信するとよい

・市で取り組んでいる対策について、評価の含めて

もっと広報したほうがよい

・燃やすごみを減らす努力をし、生ごみや剪定

枝葉は堆肥化すべき

・市民が持込みできる、堆肥化ステーションを

つくるとよい

・節水用のシャワーヘッドやトイレなどに対する

補助金をだすとよい

・生ごみは燃やす前に水分を徹底して抜くとよい

令和５年度 さいたま市タウンミーティング
<開催概要>

地球温暖化対策について考えよう
～みんなでアクション ともに未来へ～

○さいたま市の地球温暖化対策について
○今後重点的に取り組んでほしい分野について
○身近に始める地球温暖化対策について

さいたま市では、2050年
二酸化炭素排出実質ゼロ、い
わゆる「ゼロカーボンシ
ティ」を目指すことを表明し、
その実現に向け、様々な施策
を行っています。

タウンミーティングでは、
「地球温暖化対策について考
えよう みんなでアクション
ともに未来へ」をキャッチフ
レーズに、みなさんから御意
見をいただきました。


